

## 令和8年新年市民祝賀会市長挨拶

新年あけましておめでとうございます。ご参会の皆さまにおかれましては、令和8年の新春を健やかに、希望に満ちたお気持ちでお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。皆さまと共に新年を祝い、こうしてご挨拶できることを、大変うれしく、誇らしく思っております。

また、本日はご多用の中、多くのご来賓の皆様にご臨席を賜り、誠にありがとうございました。厚く、御礼申し上げます。

令和6年11月に市長の重責を押し、早くも1年余りが経過いたしました。この間、市民の皆様との対話を重ねる中で、本市の自然や歴史、人のつながりの尊さを改めて実感しております。

昨年は「第3期西条市総合計画」を策定し、将来の都市像を描くとともに、「第3次健康づくり計画」も始動いたしました。今後も、健康フォーラムなどを通じて、誰もが心身ともに健やかに暮らせるまちを目指して、全力で取り組みます。

一方で、社会経済情勢は大きく変化しており、新たな挑戦が求められております。産業分野では、各大学との連携協定に加え、新たに締結した広島大学との連携を活かし、半導体関連をはじめとする成長産業の振興や企業誘致、地域経済の活性化に力を注ぎ、人口減少という大きな課題にも果敢に向き合ってまいります。

また、医療・福祉・介護では、支援の充実や医師確保、救急医療体制の整備を進め、誰もが安心して暮らすことができる環境を整えます。

さらに、頻発する自然災害に備え、防災・減災対策の一層の強化にも引き続

き取り組んでまいります。

本年も「市政の原点は市民との対話」を基本に、全ての世代が住み続けたいと感じられるまちづくりを進めてまいります。市民・地域・企業・行政が「オール西条」の精神で力を合わせ、誇りある「西条」を共に築いてまいりましょう。

令和8年が皆様にとって健康で幸多き1年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。本年も、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

令和8年1月5日

西条市長 高橋 敏明